



クラスだより きりんぐみ

秋晴れのさわやかな日が続いています。園庭にはたくさんのトンボも飛びかい
子どもたちはトンボを追いかけ元気に園庭を走り回っています！

戸外あそびが一層楽しくなってきましたね。どう組のお友だちのあそびに興味が増し、虫とりあそびを使ったり、畑を掘り返して虫探しをしたり夢中になってあそんでいる子どもたちです！9月の月末には運動会もあり、元氣張る姿を見せてくれました！

行事を経て得ること、そして新たな課題もできましたが、一年という中で成長は本当に大きいものだと思えます。また、10月中も行事が盛り沢山で、何だか子どもたちもワクワク、ソワソワしていましたね😊

個人面談も含め、お家の方々のサポートあってのことだと思います😊
運動会が終わり、園では次の行事「お遊戯会」に向けて子どもたちと話している所です！何を踊るのかな？劇りは、どんな役が良いかな？など、子どもたち自身が考えやるぞー!!と、意欲をもち行えるよう、楽しながらすすめていきたいと思っています😊 短い秋もたくさん楽しみましょう!!



職場訪問

11月8日(金)には職場訪問があります!!
今年度は、子どもたちの希望もあり、関警察署を訪問することになりました。"どんなお仕事しているのかな?"と、今からワクワクしている様子やクラスではおまわりさんごっこも楽しんでいる所です!!

歩いて行ってきまーす😊!!

個人面談 ありがとうございました!!

先日の個人面談では、お忙しい所ありがとうございました。家庭での様子をお聞きすると共に、集団の場でもある園での様子をお伝えすることもでき、今後も、家庭と園の共通理解のもと、子どもたちをサポートすることができるとはなにかと思います!!
引き続き、そと組の課題に向けて元氣張ると良いですね!また、短い時間ではありましたが、気になることがあれば、お声掛け下さい!!

クッキング and 芋煮会 がにぎり作り♪

先日行ったクッキングand芋煮会では、お天気にもめぐまれ、楽しい時間を過ごすことができました。大事に作ったおにぎりは、愛情の分だけギュー!!と、にぎり、少し固めのコロコロおにぎりでした。とてもおいしそうに食べていました♡畑の先生や、どう組のお友だちと外で食べた相性汁の味は思い出です。ね♡

別々でもあれば、新しい出会いもあります😊

新しい おともだち